

Newsletter

Liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler,
liebe Kolleginnen und Kollegen,

wie in jedem Jahr stimmte sich die Schulgemeinde mit dem **Christmas Carol** auf den Advent ein. Es gab allerlei leckere Kleinigkeiten, Experimente, Spiel und Spaß für Groß und Klein. Das Highlight war natürlich die Modenschau, auf der die Schulkleidung präsentiert wurde. Da unsere Weihnachtsfeier gleichzeitig **Tag der offenen Tür** ist, kamen neben "unseren" Schülerinnen und Schülern sowie deren Eltern auch viele Interessierte, um sich von Frau Steitz den Vortrag über das Schulkonzept anzuhören.

Im Vorfeld des Christmas Carol war zu Lebensmittelpenden für die **Dieburger Tafel** aufgerufen worden, und so brachten zahlreiche Familien großzügige Spenden mit. An dieser Stelle ein herzliches Dankeschön von den fleißigen Helfern der Tafel, die sich bei Abholung der vielen Kartons sehr freuten.

Klasse 5 hatte die Weihnachtstombola organisiert, deren Erlös u.a. dem **"MUK-Projekt"** zugute kommt. Dieses Projekt, bei dem es um Mediennutzung geht, findet für die Klasse 5 am 28. und 29. Januar statt. Ein **Elternabend** zu diesem Thema findet am 29. Januar um 18 Uhr statt. Eingeladen hierzu sind alle Eltern der Klassen 5 bis 7.



Ausgerechnet in den letzten Tagen vor dem Fest ist sowohl die Schülerschaft als auch das Personal von der Grippe welle erfasst worden. Glücklicherweise gelang es uns, den Unterrichtsausfall in Grenzen zu halten. Umso mehr freuen wir uns auf eine friedliche und vor allem erholsame Ferienzeit.

Ein kurzer Ausblick auf zwei wichtige Termine im Januar: Zum einen stehen die Präsentationsprüfungen im Rahmen der **Realschulabschlussprüfung** an, die im Zeitraum zwischen dem 26. Januar und 06. Februar stattfinden. Zum anderen ist ein weiterer wichtiger Termin die **Zeugnisausgabe** am 30. Januar, die mit der Ausgabe eines neuen Stundenplans einhergeht.

Wie läuft der **letzte Schultag** vor den Weihnachtsferien ab? In den ersten beiden Stunden gibt es regulären Unterricht. Im Anschluss folgen Weihnachtsfeiern in den Klassen und um 12:50 Uhr wird die Schulgemeinschaft in die wohlverdienten Weihnachtsferien entlassen.

Wir wünschen allen eine frohe und besinnliche Weihnacht und einen guten Start ins Jahr 2026!

Ihr/Euer Team der PTiD im Dezember 2025

